「ウクレレピクニック2013in沖縄」関係者来訪!



4月25日(木)、「ウクレレピクニック2013in沖縄 | の関係者の皆さんが佐喜眞市長を訪れ、イベントのP Rと協力依頼を行いました。9月に開催予定の同イベ ントは、ウクレレや三線を使い、また韓国やタイなど からも参加予定があり、国際的な楽しい催しになりま す。ウチナー民間大使のKONISHIKIさん、主催者のデ ビット・スミスさんは、「ウクレレは年齢に関係なく誰 でもできる。ご家族で参加してほしい」と話しました。

ѡ特別授業で学校・保護者連携



普天間中学校(伊覇行雄校長)では、5月12日(日)全 対象に特別授業として「食育講演会」とジョニー宜野湾& WALEWALEによる「母の日コンサート」を開催しました。これは 地域の人材を活用して生徒の「豊かな心」と「生きる力」の育成 を目的としたPTA連携事業として取り組まれたものです。当日は 授業参観日ということもあり、多くの保護者の皆さんが参加され ました。特にジョニー宜野湾さんのライブでは、みんなでフラダン スに挑戦するなど、絆を深める良い機会となりました。

5月8日(水)、官野湾地区交通安全協会 (桃原嵩会長)の主催による「飲酒運転58 (御法度)作戦」が実施されました。ゴーヤ -のF(5と8)と「飲酒運転御法度 I(5、8 と10)をかけ合わせ、5時8分10秒から国 道58号線沿い宜野湾警察署前でスタート。 58本のゴーヤーを運転手に配布し、飲酒 運転根絶を呼びかけるというユニークな 企画でした。また、「飲酒運転根絶」のボー ドを掲げ、道行く車両に対し広く交通安全 をPRしました。

「ゴーヤーの日」交通安全アイキャッチ作戦!





ぎのわんゆいマルシェはごろも市場2周年祭が開催されました!



4月27日(土)、28日(日)の2日間、ぎのわんゆいマルシ ェ2周年祭が開催されました。はごろも市場では地元で 生産された農産物を地元で消費する「地産地消」の拡大 を目的の一つとしており、農業をとおして地域の発展に 貢献しています。当日はお肉のセリ、手羽先詰め放題等の 2周年企画が好評で、ステージイベントでは参加型もちつ き大会、浦添·宜野湾漁協による県産モズクの無料配布 等で来場者を楽しませました。また、よしもとアンテナショ ップや海産物コーナーでは、特売価格の海鮮丼や揚げた ての天ぷらやかまぼこ、食堂などで多くの客がお腹を満 たし、満足した笑顔が施設内を埋め尽くしました。







